



*Wenn die Sonne des Lebens untergeht,  
leuchten die Sterne der Erinnerung!*

Herzlichen Dank, allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf so vielfältige und liebevolle Weise beim Tod von

## Heidi Wiesmann-Schmid

zum Ausdruck brachten.

Speziell danken wir:

- Herrn Pfarrer Markus Werner für seine einfühlsamen Worte
- Dr. Peter Steiger und seinem Team für die langjährige und persönliche Betreuung
- den Teams der Palliativabteilungen der Spitäler Bülach und Winterthur sowie dem Gesundheitszentrum Dielsdorf für die liebevolle Begleitung und Pflege der Patientin wie auch ihrer Angehörigen
- der Nachbarschaft für ihre herzliche, hilfsbereite Unterstützung, die wertvollen Gespräche und gemeinsamen Mittagessen
- für die zahlreichen grosszügigen Spenden zugunsten der Spitex Steinmaur-Neerach

Eingeschlossen in diesen Dankesworten sind auch alle, die der lieben Verstorbenen während ihrer Lebenszeit mit Freundschaft begegnet sind.